
智行理财网
为啥办信用卡(为啥办信用卡还给钱)

很多人只是单纯的知道信用卡是用来消费的，而且信用卡的负面新闻是挺多的，这
就导致了很多人对信用卡有了不好的印象，觉得用信用卡的人，都是一些比较缺钱
的人。

可是，使用信用卡的人中有相当一部分人，是不缺钱的。他们使用信用卡，为的是
提高自己生活的质量。信用卡使用合理，不仅可以可以帮我们省下一笔钱，甚至可
以赚钱。

银行和许多商家都会有合作，具体表现为优惠券、积分抵现、幸运免单等等。这些
商家多数是比较知名的饮食商铺、百货店和购物店，也有可能是网红店铺。

一般都市生活的白领，都会接触到的商户就是银行合作的商户了。当我们有消费的
需求，先了解一下银行有无相应的活动，有的话就可以帮我们省下钱了。

真正的方法是用信用卡覆盖自己日常的消费，然后用自己工资去存放一些理财渠道
，工资基数越大，这招的作用也就越大。当工资并不高的时候也不用太伤心，每天
能赚取利息去买瓶肥宅快乐水，也是挺开心的。

上面说的几部分内容，相对于征信来说，可能只是蝇头小利。
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智行理财网
为啥办信用卡(为啥办信用卡还给钱)

毕竟房贷和车贷才是我们信用生活的重头戏，没有足够优秀的征信，办理好房贷、
车贷都会存在一定难度。从不向银行借钱的人，在银行眼中就是一个没有信用的人
（俗称白户），而持卡人把自己的信用卡额度养高，相当于银行认可了我们的资质
和个人征信。

在提高银行授信的过程中，以后买房买车贷款会相对容易很多。

既然信用卡的好处这么多，为什么在人们心中还是一个能免则免的工具呢？

其实信用卡并不适合两种人，一种是懒人，懒得研究信用卡的优惠福利，为提高自
己的生活质量而努力；还有一种是不遵守规则的人，我们使用了信用卡，就是需要
认可信用卡的规则，而不是自己的理所当然。当和银行的条款有出入的时候，这些
人就会开始埋怨银行等等，其实是没有必要。

刚办卡下来的信用卡，额度可能比较低，其实不是每个人办下来信用卡额度都很高
，只要平时多用多消费，额度就慢慢提起来了！

来源：网络

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

